



Wir begleiten Jesus in der Osterzeit



Er kommt auf einem Esel geritten und viele Menschen stehen am Straßenrand und winken Ihm mit Palmzweigen zu.

Jesus zieht mit seinen Freunden in die Stadt Jerusalem ein.



Der Tisch ist reich gedeckt. Jesus segnet die Speisen und spricht zu seinen Freunden: „Ich muss bald sterben und kann nicht mehr bei euch sein. Doch immer dann, wenn ihr das Brot miteinander teilt und esst und den Wein miteinander trinkt, bin ich ganz bei euch.“



Jesus wird gefangen genommen und zum Tod am Kreuz verurteilt. Er musste sein Kreuz den langen Weg durch Jerusalem tragen. Jesus stirbt am Kreuz. Einige seiner Freunde nehmen ihn vom Kreuz ab und legen ihn in ein Felsengrab. Sie alle sind sehr traurig

Jesus ist nicht tot geblieben. Zwei Tage später, am Ostersonntag ist Jesus auferstanden. Das Grab war leer. Ein Engel sprach zu den Freunden: „Geht zu den anderen und erzählt ihnen, dass Jesus lebt!“

Die Osterkerze erinnert uns an Jesus, das Licht der Welt.



Jesus ist auferstanden



Hier seht ihr ein Foto der letzten Osterfeier



Leider konnten wir dieses Jahr keine Osterfeier im Dom zusammen feiern.

Wir wünschen euch allen ein frohes und gesegnetes Osterfest 2020